



PUNTO DE LA AGENDA: 9

FECHA DE LA REUNIÓN: 15 de Agosto
del 2024

Informes del Personal

15 de agosto de 2024
PARA: Junta Directiva del BCSD
DE: Elaine Cervantes
ASUNTO: Informe del Personal
Cc: Marisol Camacho, Pete Cerna, Morelia Avila

Miembros de la Junta,

Nuevo CDBG 2025/2026

Solicitud del Programa de Subvenciones para el Desarrollo Comunitario (CDBG) del Condado de Fresno para la Mejora del Sistema de los Pozos Núm. 3 y Núm. 4

El 18 de julio de 2024, la Junta Directiva aprobó proceder con la solicitud para el Programa de Subvenciones para el Desarrollo Comunitario (CDBG) del Condado de Fresno para el año fiscal 2025/2026. La subvención financiará mejoras críticas en los Pozos Núm. 3 y Núm. 4, abordando los problemas de baja presión de agua que ocurrieron en julio.

Nuestro socio de ingeniería, AM Consulting Engineers, está actualmente en el proceso de completar la solicitud, con la fecha límite de presentación establecida para el 30 de agosto de 2024.

Proyecto ARPA

Este proyecto de drenaje pluvial se completó en el lado este de la Avenida Biola, entre las calles "F" y "E". Se prevé que el proyecto se termine el 16 de agosto de 2024 o antes.

Proyecto de Mejora de Aceras de la Comunidad de Biola ATP 5

El 17 de junio de 2024 se iniciaron los trabajos para el proyecto de Mejora de Aceras de la Comunidad de Biola en la Avenida Biola, desde la Avenida Shaw hasta la Calle G. Las actividades de construcción consistirán principalmente en mejoras en drenaje pluvial, instalaciones eléctricas, concreto y asfalto. Se anticipa que todos los trabajos estarán completos a más tardar a finales de septiembre de 2024.

Congelador y Refrigerador de la Cocina del Centro Comunitario

El refrigerador y el congelador del centro comunitario finalmente dejaron de funcionar. Llamamos a un técnico para que revisara el refrigerador, y nos informó que el compresor se dañó y que la reparación costaría aproximadamente \$4,000. Actualmente, estamos utilizando un refrigerador prestado mientras decidimos una solución permanente.

Clases de Alfabetización Informática del Fresno City College

Las clases de alfabetización han terminado. El último día fue el 9 de julio de 2024. Agradecemos al Fresno City College por traer estas oportunidades a Biola. Revisaremos la fase II de las clases de alfabetización más adelante en otoño para ver si hay fondos disponibles nuevamente para ofrecerlas a nuestra comunidad.

Alcance Comunitario

El Festival Anual de Pasas de Biola, organizado por la Cámara de Comercio de Biola, fue cancelado para 2024. La Cámara de Comercio de Biola emitió la siguiente declaración



6 de agosto de 2024

Estimados seguidores, anunciantes y patrocinadores del Día de la Pasa de Biola 2024,

Esperamos que este mensaje los encuentre bien. En nombre de la Cámara de Comercio de Biola, queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento por su interés y apoyo en la 66^a Celebración Anual del Festival de la Pasa de Biola. Su compromiso con el apoyo y la promoción de la participación comunitaria es la máxima expresión de cómo una comunidad valora a sus miembros, y no pasa desapercibido.

Lamentablemente, debido a la construcción en curso en Biola, los miembros de la Cámara tomaron la difícil decisión el 5 de agosto de 2024 de cancelar el Festival de la Pasa de 2024. Lamentamos sinceramente cualquier inconveniente que esto pueda causar. Esta decisión no se tomó a la ligera, ya que entendemos cuánto nuestra comunidad y participantes esperan con ansias este apreciado evento.

Esperamos que nos tengan en cuenta para 2025, ya que planeamos regresar con una celebración aún más espectacular. Gracias por su comprensión y continuo apoyo.

Saludos cordiales,
Cámara de Comercio de Biola

Distribuciones de Alimentos

Horario y Información Importante sobre las Distribuciones de Alimentos en Biola

Las distribuciones de alimentos en Biola se realizan tres veces al mes:

- **Primer jueves del mes** a las 8:00 AM
- **Segundo miércoles del mes** a las 9:00 AM
- **Cuarto miércoles del mes** a las 4:00 PM

En el segundo miércoles del mes, United Health estará presente para proporcionar exámenes de salud gratuitos a los residentes y a cualquier persona interesada, sin costo alguno.

Por favor, tenga en cuenta que todos los participantes son voluntarios, especialmente durante estos meses calurosos. También queremos recordarles que la cantidad de alimentos que recibimos del Banco de Alimentos de Fresno puede variar: a veces hay suficiente, y otras veces no. Desafortunadamente, esto está fuera de nuestro control, y agradecemos su paciencia y comprensión.

Paquetes de la Junta – Las agendas y los paquetes de la Junta se enviarán por correo electrónico a partir del 1 de agosto de 2023. Si se necesita una copia impresa, las copias estarán disponibles en la oficina para recogerlas a su conveniencia, todos los viernes antes de la reunión mensual programada de la Junta. Agradecemos su paciencia mientras intentamos ser un poco más eficientes con el tiempo y la seguridad del personal.

Como recordatorio, el horario de la oficina es el siguiente:

Lunes – oficina cerrada
Martes – 8:00 AM – 5:00 PM
Miércoles – 8:00 AM – 5:00 PM
Jueves – 8:00 AM – 5:00 PM
Viernes – 8:00 AM – 2:00 PM